

1. MIBRAG BEACH-DAY

21. Juli 2012

10.00 bis 18.00 Uhr

Liebe Kinder, liebe Jugendliche,

als Schirmherr des Beachvolleyball-Events am Mondsee in Kooperation zwischen dem Volleyball-Verband Sachsen-Anhalt und der MIBRAG mbH Theißen begrüße ich alle teilnehmenden Kinder und Jugendliche, Familien und alle Gäste aus dem Burgenlandkreis sehr herzlich.

Für den ersten MIBRAG Beach-Day haben sich die Organisatoren viel einfallen lassen. Das heißt: Training und Spiel, gute Musik und attraktive Preise. Der Strand am Mondsee ist hervorragend für diesen Sport geeignet, wo gebaggert und gepritscht werden kann.



Mein Dank gilt dem VVSA und den vielen freiwilligen Helfern für ihren großartigen Einsatz. Ich wünsche allen Teilnehmern viel Spaß, spannende Spiele und der Veranstaltung insgesamt gutes Gelingen.

***Harri Reiche
Landrat des Burgenlandkreises und Schirmherr***

Liebe Kinder, liebe Jugendliche,

als Präsident des VVSA liegt mir sehr daran, junge Menschen für den Volleyballsport und insbesondere auch für Beachvolleyball zu begeistern. Deshalb führen wir in diesem Jahr zum ersten Mal den MIBRAG Beach Day durch. Wir hoffen auf viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer und natürlich darauf, dass viele von ihnen dann unserem Sport erhalten bleiben.



Mein besonderer Dank gilt der MIBRAG und dem Team vom Mondsee für die Unterstützung, ohne die die Durchführung des Beach Days nicht möglich wäre.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern wünschen wir viel Spaß und Erfolg.

***Theo Struhkamp
Präsident Volleyball-Verband Sachsen-Anhalt e.V.***

Liebe Kinder, liebe Jugendliche, liebe Gäste des 1. MIBRAG Beach-Day,

seit ihrem Bestehen engagiert sich das moderne Bergbauunternehmen in der Region. Und weil MIBRAG Mehr als nur Kohle ist, unterstützen wir besonders die Nachwuchsarbeit, fördern soziale, kulturelle Projekte, Bildung und sportliche Aktivitäten von Kindern und Jugendlichen.



Deshalb freuen wir uns über diese neue Veranstaltung in unserer Region. Der 1. MIBRAG Beach Day unseres Partners, des Volleyball-Verbandes Sachsen-Anhalt, ist eine gute Idee, um noch mehr Kinder und Jugendliche für Sport und Spiel zu begeistern. Wir wünschen uns sehr, dass die Region um ein weiteres Highlight reicher wird.

Ich wünsche allen Beteiligten viel Energie und Freude und der Veranstaltung einen guten Verlauf.

***Regina Meßinger
Mitglied der Verbandsversammlung des Zweckverbandes Freizeitpark Pirkau im Auftrag von MIBRAG***

MEHR ALS NUR KOHLE.



1. MIBRAG BEACH-DAY



21. Juli 2012

10.00 bis 18.00 Uhr



am Mondsee
im Freizeitpark Pirkau

Programm

+++

Stationsbetrieb rund um den
Volleyball

+++

kindgerechtes Training mit
erfahrenen Trainern

+++

MIBRAG Beach-Cup für
Fortgeschrittene

+++

Anmeldung unter:

info@vvsa-volleyball.de

Einschreibung vor Ort von 09.30 bis 10.30 Uhr möglich



Sparkasse

